相小だより

令和 5 年 9 月 1 日 第 5 号 相生市立相生小学校

暦の上では秋となり、朝夕が少し涼しくなってきましたが、保護者の皆様は、いかがお過ごしでしょうか。ただ、お盆の後から新型コロナウイルスに感染する人が増えているそうです。熱中症に加えて感染防止にもご留意ください。 さて、42日間という長い夏休みでしたが、幸い児童に大きな事故もなく2学期を迎えることが、またりなり、またります。

さて、42日間という長い夏休みでしたが、幸い児童に大きな事故もなく2学期を迎えることができました。これも子ども達を見守って下さった地域や保護者の皆様のお陰です。心からお礼を申し上げます。

これから児童はそれぞれの目標をもって、2学期の教育活動に取り組んでいきます。保護者の皆様のご協力をいただきながら健康安全に気をつけて指導していきます。

【夏休みの思い出】









相小の運動場

野瀬 児童公園

鰯浜 願船寺



8/20 南町 荒神社 子ども相撲大会

8/28 ケイタイ・スマホサミット

7月末から8月上旬にかけて各地でラジオ体操が行われました。(写真上段3枚)運動場では早朝より20名以上の児童が参加していました。野瀬地区や鰯浜地区でも行われていました。地域の方や保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

8月20日(日)には南町の荒神社で相撲大会が開かれました。小学生同士の対戦や子ども転がしが行われました。最後に元力士と子どもたちによる対戦があり、盛り上がりました。(下段左)8月28日には6年生が、市内小中学生ケータイ・スマホサミット(下段右)に参加しました。サミットでは、相生市の小中学生のネットに関するデータから現状をよりよくしていくための提言をグループに分かれて考えてくれました。4時間を越える討議、お疲れ様でした。相小でもよりよいスマホの使い方を提言をしてもらい広めていきたいです。

〈9月の行事予定〉 〈10月の行事予定〉

		<u> </u>			TO 11 42 11 35 1 ME 2
1	金	始業式 交通安全指導日	2	月	代休
5	火	給食開始 学校徴収金口座振替日	3	火	交通安全指導日 相小10の約束週間
6	水	夏休み作品展(~7日まで)	4	水	職員会議
1 1	月	PTA 実行委員会	5	木	学校徴収金口座振替日
1 3	水	4年生認知症サポート講座	6	金	児童集会 3年生環境体験学習予備日
1 4	月	6年生修学旅行説明会	8	日	スポーツフェスティバル
1 8	月	5年生自然学校 (~22日まで)	1 1	水	市内生活単元学習
2 1	木	秋の交通安全運動(9/30まで)	1 2	木	クラブ活動
2 2	金	3年生環境体験学習(おわん島)	1 3	金	15 時 5 分下校
2 3	土	秋分の日	1 6	月	修学旅行(~17日)
2 5	月	5年生代休(18日敬老の日の分)	2 1	土	科学研究記録等表彰式(午前)
3 0	+	ペーロン体験乗船	2 3	月	5・6年生出前お魚講習会



<2・3学期の主な行事>

11月18日(土)学習発表会

11月20日(月)代休

(水) マラソン大会 6 日

12月19日 (火) 給食終了

2 学期終業式 12月22日 (金)

12月23日 (土) 冬季休業日~1月7日まで

1月 8日(月)成人の日

1月 9 日 (火) 3 学期始業式

(木) 午前中授業のお知らせ 10月19日

10月19日(木)午後に矢野川中校区人権教育実践研究発表会が開催されます。この研究発表 会には相生市の全員教職員が参加します。当日相小の児童は、給食を食べた後、<u>12時15分に下校</u>します。翌日の登校は通常通りです。下校後の対応をよろしくお願いします。

『夏休み親子クリーンアップ作戦』



8月19日(土)に児童、保護者、教職員と相生・上郡シルバー 人材センターやボランティアの皆さんで校庭の美化活動を行いまし た。幸い作業中は曇空だったのでよかったです。児童、保護者の皆さんには、草抜き、シルバー人材センターの皆さんには給食室前の 土手の草刈り、初参加の5名のボランティアの皆様には草の運搬や フェンス際の草刈りをお願いしました。作業は1時間で終了し、解 散しましたが、最後に教職員で刈りとった草を集めました。参加者 が共に汗を流し、多くの方々のご支援により、運動場も校舎周りもすっきりしました。気持ちよく2学期がスタートできました。暑い 中、参加いただいた皆様には、心から感謝申し上げます。

夏休み作品展のお知らせ

子どもたちは、夏季休業中にドリル学習だけでなく、工作や科学研究などに取り組みました。それらの作品を以下の時間と場所で展示します。ご参観ください。

9月6日(水)~7日(木) $10:00\sim15:00$ 日時

場所 西校舎2階 多目的室

西校舎の1階で上履きに履き替えて、ご入場ください。(スリッパを置いています。)

相小徒然草 第3話

今年の夏は、異常な暑さだったと気象庁が発表しました。今はエアコンで暑さをしのげますが、 小学生の時は扇風機しかありませんでした。そこで涼を求めて、友だちと川へ行きました。大谷川 を上っていくと、ダムがあります。ダムの前には水がたまっていて、船を浮かべるのに格好の場所 を上っていくと、ダムがあります。ダムの間には水がたまっていて、船を存がへるのに格好の場所でした。さらにダムにあけられている水の通り道をくぐって上流に行くと大きな岩と淵(ふち)がありました。青黒い淵に岩から飛び込んで遊びました。河童が住んでいそうな大きな淵。今でもあがる水しぶきと歓声が脳裏に残っています。また、自転車をこいで、鰯浜に海水浴に行きました。砂浜は少なく、ごつごつした岩をつたって海に入りました。水中メガネで中をのぞくと魚が近くを泳いでいて、捕まえようと追いかけました。クラゲに刺されるなどのハプニングもありましたが、海で楽しい時間を過ごしました。このように相小校区にはたくさんの遊び場がありました。さて、相生市では地域住民のボランティアの協力を得て、空き教室等を活用し、放課後に子どもたちの宿題のサポート、遊びの補助、見守りなどを行う事業、放課後こども教室が開かれています。この教室を利用して、子ども遠にしたりな遊びを休齢させてみませんか、月曜と水曜の3時から4

この教室を利用して、子ども達にレトロな遊びを体験させてみませんか。月曜と水曜の3時から4 時半に開かれます。詳しくは、生涯学習課 23-7144 までお問い合わせください。